



VIVIENDAS EN PELIGRO A CAUSA DE PEDRERA

Varias casas de la Lotificación Galdámez, en la colonia El Mirador, de San Marcos, (foto) se encuentran en peligro de ser destruidas por desprendimientos de rocas de una pedrera. El peligro ha aumentado debido a las fuertes Iluvias, y vecinos del lugar dijeron hoy que "temen quedar sepultados". El fin de semana, de ese mismo sector, varias familias fueron evacuadas por socorristas de la Cruz Verde para evitar que fueran víctimas de la avalancha de piedras. Los habitantes pidieron la inmediata ayuda de las autoridades para no lamentar una tragedia; sin embargo, aún no se sabe cuál es la reacción gubernamental.

AÑO XXIII. No. 6844. PRECIO 60 CENTAVOS. San Salvador, Lunes 2 de Octubre de 1989.

Cristiani propuso en la ONU: CESE COMPLETO DE HOSTILIDADES

de carácter nacional e internacional tocó hoy en su discurso ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Presidente Al-fredo Cristiani, considerándose como los más importantes: el del conflicto armado que padece El Salvador desde hace casi diez años, la democracia en Nicaragua, el narcotráfico, la deuda externa, los dere-chos del Niño por cuanto, dijo, ahora tenemos la realidad de los "niños de la guerra", la recuperación de los precios del café, las drogas, el SIDA, el crimen organizado y el terrorismo.

Dentro del espacio de que disponemos hoy, y en lo que se refiere a la trascendencia que tiene, debemos mencionar lo que Cristiani dijo en torno a la próxima reunión de las Comisiones de Diálogo, del Gobierno y del FMLN, en Costa Rica. He aquí sus

"Nosotros plantcaremos en la próxima reunión de diálogo, el 16 y 17 de oc-tubre en San José de Costa Rica, una propuesta de ce-se completo de hostilidades, que haga callar las armas en forma definitiva dentro de la letra y el espíritu del Capítulo III del Tcla, Honduras, suscrito por los de la búsqueda de una paz firme y duradera en el

Lucgo siguió expre-sando: "Nosotros no plan-teamos simplemente un desescalamiento del conflicto armado, porque pensamos que eso sería como pretenderuna forma gradual de erradicar el sufrimiento del pueblo salvadoreño. Para nosotros ese sufrimiento, injusto, prolongado y terrible debe terminar ya, porque ni moral ni poli-ticamente tiene ninguna justificación. Entendemos, como todos los hombres de buena voluntad, que el conflicto fratricida, alimentado y sostenido por el fanatismo ideológico, es la expresión más ciega y demencial de violación de los Derechos Humanos. Nosotros tenemos un compromiso claro de respeto y promoción de los derechos fundamentales de la persona, empeño que realirmamos aquí, de una manera firme y contundente, para que el eco de estas palabras se escuche en todos los rincones de la tierra".

Más adelante y sobre el mismo tema, Cristiani afirmó: "Invitamos al conjunto de fuerzas políticas y sociales del país, sean cuales fueren sus ideologías, a unirse a nosotros en esta trascendental dc

en El Salvador, sobre la base de la concertación razonable, de los métodos civilizados de discrepancia y de un serio compromiso por el desarrollo, sin cuyo logro progresivo no es

estable y duradera".

anterior, Cristiani manifestó: "Hoy, nos complace profundamente informar a la comunidad internacional, que los días 13, 14 y

posible alcanzar una paz 15 de septiembre, se pro-estable y duradera". dujo el primer acuerdo Antes de concretizar lo formal del Gobierno de El Salvador y del FMLN, en el cual se establecen las normas de un diálogo permanente que buscará, con la dinámica necesaria, los

les que hagan posible la solución total del conflicto en el menor tiempo po-sible. El acuerdo de México es histórico y trascendental, porque contiene un marco paciado para llegar, por medio de la concertación, a que los grupos que actualmente siguen usando las armas, se acojan a los beneficios de la vía pacífica para hacer sus planteamientos políticos al pueblo salvadoreño. Ese logro no lo asumimos como un triunfo nuestro: lo presentamos a la comunidad internacional como el primer fruto de una nueva manera de gobernar en El Salvador, sin hegemonismos, sin demagogias ni pasiones fanáticas".

Al final del mensaje de unos 30 minutos y retrotrayendo el tema de la paz, Cristiani recordó las palabras de Jesucristo: "Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios". Antes de estas palabras finales, el Presidente salvadoreño pidió, en nombre del Gobierno, a la comu-nidad internacional, que "no se nos identifique con viñetas estereotipadas y que se nos dé el beneficio de la confianza, para que el otro año, aquí mismo, vengamos con la buena nueva de la paz".



INAUGURAN SEGUNDA ETAPA DE ESCUELA SANTA CATALINA. La Cruz Roja Salvadoreña inauguró hoy la segunda etapa de la Escuela Santa Catalina, del Barrio San Jacinto de esta capital, construida a un costo de 1 millón 400 mil colones, con fondos de la Cruz Roja de Alemania y de otras instituciones internacionales. La Escuela fue destruida por el terremoto de 1986, que causó la muerte de 42 niñas. En la gráfica, corta la cinta simbólica el Presidente de la Cruz Roja, don Teófilo J. Simán, en presencia del Embajador alemán Dr. Joachim Neukirch: Sor Angela Panameño, Directora del plantel; Gunilla Kullberg, de la Liga de Sociedades de Cruz Roja y Srita. Carmen Irena Vilanova. del Consejo Ejecutivo de la institución, y alumnas.